

Kurz gemeldet

Waschmaschinen für Atis Internat

Der Vorstand hat beschlossen, dem Internat von Direktor Atis Brikmanis eine 10 Kg- und eine 6-kg Waschmaschine zu spenden. Hinzu kommt ein passender Trockner. Wir haben die Stadt Liepaja gebeten, die Räume entsprechend den Sicherheitsstandards herzurichten. Unser Dank gilt Firma Friedrich Weber, Trinkbornstraße 18, in DA-Wixhausen!

Auszeichnung für Dagmar Stroh

Unser Mitglied und ehemalige Schriftführerin Dagmar Stroh wurde anlässlich des Benefizkonzertes mit der Plakette für Frieden und Freundschaft ausgezeichnet.



Darmstadts ehemaliger Oberbürgermeister Peter Benz und Frau Cornelia (beide rechts) waren mit unseren Mitgliedern Waltraut von Tiesenhausen und Thomas Arnold in Liepaja zu einem offiziellen Besuch der Stadt. (Foto: Kurzemes Vards)

Neue Mitglieder

Dr. Ivars Veits, seine Frau und sein Sohn sind jetzt beigetreten. Plus ab 2.7. Renate Buchmann. Herzlich willkommen

Impressum

Vorstand der Darmstädter Initiative für Liepāja e.V. Walter Schmidt, Gerd Grünewaldt, Klaus Buchmann.

Verantwortlich: Klaus Wieland.

initiative-liepaja@gmx.com.

www.initiative-liepaja.de

Konto: 641200, Sparkasse Darmstadt, BLZ 508 501 50

Europäischer Geist in der Orangerie Benefizkonzert war ein voller Erfolg

Die Darmstädter Initiative für Liepaja hatte zum Benefizkonzert geladen und viele kamen. Allen voran Oberbürgermeister Peter Benz mit seiner Gattin, der im Laufe des Abends elf Europa-Jugendpreise an insgesamt sechzehn Jugendliche verlieh. Im Vordergrund dieses Abends stand völkerverbindend und Generationen überschreitend die Musik.

Die Eröffnung durch den Jugendchor Darmstadt-Wixhausen unter Leitung von Alexander Franz fand gleich großen Anklang. Die jungen Sängerinnen und Sänger zwischen 12 und 22 Jahren überzeugten durch harmonischen Chorklang und solistische Einlagen.

Der Männergesangverein Liederkranz 1871 Darmstadt-Wixhausen bereicherte als nächstes mit vielseitiger Chorliteratur das Programm. Vom gefühlvoll vorgetragenen deutschen Volkslied von Silcher über temperamentvoll und solistisch interpretierten Gospel bis zum modernen englischsprachigen Arrangement mit jazzigem Charakter wurde alles in überzeugender Manier vorgetragen.



Wunderschöne Klangbilder malte dann bei seinem ersten Auftritt das Kokle-Ensemble aus Lettland (Bild links). In prächtigen Kostümen zauberten die drei jungen Damen harfenähnliche Klänge in das schöne Ambiente des Orangeriegebäudes.

Für die florale Ausgestaltung des Konzertsalles hatte die Gärtnerei der Behinderteneinrichtung Aumühle in geschmackvoller Weise gesorgt.

Der Leiter dieser Einrichtung, Josef H. Fischbach ist in Personalunion auch engagierter Leiter des Aumühlenchores (Bewohner und Mitarbeiter). Der Chor überraschte mit klangvoller Verdi-Interpretation in italienischer Sprache, dem englischsprachigen Titel „The Rose“ und begeisterte mit der „Legende von Babylon“.

Zu dem bereits beschriebenen Kokle-Ensemble gesellte sich nun eine Vokalgruppe des preisgekrönten Lauma-Kammerchors, der schon mehrfach Gastspiele in Darmstadt gab. Die acht Sängerinnen und Sänger erfüllten den Raum mit herrlichem Chorklang. In farbenprächtigen Trachten ihres Landes wurden in wunderschönen Liedern Geschichten aus dem lettischen Alltag erzählt. Nach verschiedenen Tanzliedern wurden die Zuhörer auf eine lustige Vogelhochzeit mitgenommen, bei der schon mal die Elster der Lerche auf die Füße tritt.

Gruppenreise 2006 geplant

Für den Sommer 2006 plant unsere Initiative wieder eine Gruppenreise nach Riga und Liepaja. Das Reiseangebot gilt für Mitglieder und Förderer. Als besonders Highlight ist ein Tagesausflug auf die Kurische Nehrung geplant. (Bilder rechts). Damit wir frühzeitig planen können, bitten wir um Eure Rückmeldungen bis zum 1. August 2005. Die Kosten werden grob geschätzt bei etwa 420,00 Euro pro Person für 5 Tage liegen. Zunächst unverbindliche Anmeldungen per Mail: initiative-liepaja@gmx.com, Fax +49 6150 86 63 65 oder Telefon +49 6150 8 31 70

